

湾問題の平和的解決を促している。また、東シナ海及び南シナ海における状況を引き続き深刻に懸念し、現状を変更し、緊張を高めるあらゆる一方的な試みにも強く反対すると言明し、中國を牽制した。

共同訓練を実施

南シナ海の領海化、西太平洋での海洋活動を強化する人民解放軍に対し、航行の自由を守るために、英、独、仏の各国軍隊の展開も始まった。英國最新鋭空母「クイーン・エリザベス」号を中心とする空母打撃群

航空兵、海兵隊員が、約四万八千キロの距離を移動する大遠征である。中國に向けた強いメッセージを発信するとともに、わが国との同盟のような関係強化を目指したものだ。

英國に先立ち、フランス

かせないわが国にとつて心強い。

しかし、軍拡を続ける人民解放軍の軍事力の脅威は急速に高まっている。これに対抗するためには、米国

すでに台湾周辺での軍事活動は活発化している。

法改正など具体的な取り組みを急ぐべきである。

共同訓練を実施

湾海峡の平和と安定の重要性を強調するとともに、台湾問題の平和的解決を促し

主要七カ国首脳会議（G7サミット）は、共同宣言でわが国が強く求めたインド太平洋に関し、法の支配に基づく自由で開かれたインド太平洋の維持の重要性

台灣の危機を共有

台湾海峡の平和と安定を守る
先頭に立つのは米国と共にわが
ド太平洋での活動を活発化させ、
今後とも、各国の協力を得るた
緊急事態への対応力を高める法
ない。また、野党はもちろん、
の外交政策を支援すべきである。

〈天録時評〉 台灣有事を阻止する先頭に立て 海保に領海警備の任務を明記せよ

日本時事評論

編集・発行
日本時事評論社
53-0817
市吉敷赤田四丁目6番38号
050-3532-5152
083-928-1113
□編集部□
050-3532-5149
083-922-3167
料年4,800円
振替01590-1-25226

日本時事評論 www.nipponjijihyoron.co.jp
購読申し込み、書籍の
案内、過去の記事の紹
介は本紙公式ウェブサ
イトまで。スマートフォ
ンからのアクセスは右
下のQR
コードを
ご利用く
ださい。

紙面案內

- 2** 巧妙化するネット詐欺に警戒を／巷露
3 性交同意年齢引き上げで性犯罪から守れ
4 ツバルの浸水はサンゴ礁特有の自然現象
5 寄附金の税還付を受ける脱法行為の禁止を
6 軍用墓地の慰靈や管理は国の責務
7 子供の連れ去り禁止を／他
8 日本の肖像⁽³⁶⁾勝舟

不動産開発コンサルタント
合同会社伸和開発
代表役員安武常敏

季節の手料理と炭火焼
味 彩
店主 中野 修二
〒735-0021
広島県安芸郡府中町大須1-17-1
TEL/FAX 082-283-7225
携 帯 090-8060-6298

萩市田町商店街 振興組合連合会

サカイ創建
www.sakai.co.jp
総合建設
愛知県小牧市
大字三ツ淵字
西之坪1138番地
☎0568-72-3666

A stylized basketball logo consisting of a circle divided into eight equal segments by intersecting diagonal lines.

菊川ミニバスケットボール スポーツ少年団

会長 小田勝昭

山口県周南市四熊1545-2

<天録時評>

巧妙化するネット詐欺に警戒を

メールのURLをクリックするのは慎重に

フィッシング詐欺

「ご本人様のご利用かどうか確認させていただきました。カードの利用を一時中断させていただきましす」という、銀行系や流通系などの様々なカード会社を装った電子メールが大量に届いている。最近では、送信者名もカード発行会社と酷似し、緊急を装った文面ももつともらしく、接続先の偽のWebサイトも本物そっくりで、手口が巧妙になっている。

これはフィッシング詐欺

と言われるもので、メールに記載されている「URL(ホームページの住所)」

をクリックすると、偽のホ

ームページに接続されるなどの方

を

盗まれてしまう。

その情報が売買され、ク

レジットカードなどの請求書を見て初めて、不正使用に気が付くような直接的被

害を受ける場合や、フリーマーケットサイトの詐欺で

名前を使われるなどの間接的

な被害者などになる場合

もある。あるいはツイッタ

ーなどで他人が本人に成り

すまして活動するなど様々

な被害が生じる。

フィッシング詐欺はどん

どん巧妙になつており、一

般の人々にはメールの送信者名や文面を見ただけでは

区別ができない。コンピュ

ータのIPアドレス(イン

ターネット上の住所)を書

き換えて、偽のホームページに誘導する手法も使われ

る。また、宅配便の不在通

知を装つて偽のメールを送

り、不正なアプリケーショ

ン(目的に応じて使う専用

手口もある。

こうしたフィッシング詐

欺の被害に遭わないために

は、送られてきたメールが

本物かどうかを常に確認す

ることが必要だ。先に述べたように送信名も簡単に詐

称できるので、メールを読

んだだけで見破るのは簡単

ではない。ツイッターなど

で知り合いから送られてき

たメールも、他人が成りす

ましている場合がある。

要するに、メールが本物

のプロ

ラム)をパソコン

ーなどで他人が本人に成り

すまして活動するなど様々

な被害が生じる。

フィッシング詐欺はどん

どん巧妙になつており、一

般の人々にはメールの送信者名や文面を見ただけでは

区別ができない。コンピュ

ータのIPアドレス(イン

ターネット上の住所)を書

き換えて、偽のホームページに誘導する手法も使われ

る。また、宅配便の不在通

知を装つて偽のメールを送

り、不正なアプリケーショ

ン(目的に応じて使う専用

手口もある。

こうしたフィッシング詐

欺の被害に遭わないために

は、送られてきたメールが

本物かどうかを常に確認す

ることが必要だ。先に述べたように送信名も簡単に詐

称できるので、メールを読

んだだけで見破るのは簡単

ではない。ツイッターなど

で知り合いから送られてき

たメールも、他人が成りす

ましている場合がある。

要するに、メールが本物

のプロ

ラム)をパソコン

ーなどで他人が本人に成り

すまして活動するなど様々

な被害が生じる。

フィッシング詐欺はどん

どん巧妙になつており、一

般の人々にはメールの送信者名や文面を見ただけでは

区別ができない。コンピュ

ータのIPアドレス(イン

ターネット上の住所)を書

き換えて、偽のホームページに誘導する手法も使われ

る。また、宅配便の不在通

知を装つて偽のメールを送

り、不正なアプリケーショ

ン(目的に応じて使う専用

手口もある。

こうしたフィッシング詐

欺の被害に遭わないために

は、送られてきたメールが

本物かどうかを常に確認す

ることが必要だ。先に述べたように送信名も簡単に詐

称できるので、メールを読

んだだけで見破るのは簡単

ではない。ツイッターなど

で知り合いから送られてき

たメールも、他人が成りす

ましている場合がある。

要するに、メールが本物

のプロ

ラム)をパソコン

ーなどで他人が本人に成り

すまして活動するなど様々

な被害が生じる。

フィッシング詐欺はどん

どん巧妙になつており、一

般の人々にはメールの送信者名や文面を見ただけでは

区別ができない。コンピュ

ータのIPアドレス(イン

ターネット上の住所)を書

き換えて、偽のホームページに誘導する手法も使われ

る。また、宅配便の不在通

知を装つて偽のメールを送

り、不正なアプリケーショ

ン(目的に応じて使う専用

手口もある。

こうしたフィッシング詐

欺の被害に遭わないために

は、送られてきたメールが

本物かどうかを常に確認す

ることが必要だ。先に述べたように送信名も簡単に詐

称できるので、メールを読

んだだけで見破るのは簡単

ではない。ツイッターなど

で知り合いから送られてき

たメールも、他人が成りす

ましている場合がある。

要するに、メールが本物

のプロ

ラム)をパソコン

ーなどで他人が本人に成り

すまして活動するなど様々

な被害が生じる。

フィッシング詐欺はどん

どん巧妙になつており、一

般の人々にはメールの送信者名や文面を見ただけでは

区別ができない。コンピュ

ータのIPアドレス(イン

ターネット上の住所)を書

き換えて、偽のホームページに誘導する手法も使われ

る。また、宅配便の不在通

知を装つて偽のメールを送

り、不正なアプリケーショ

ン(目的に応じて使う専用

手口もある。

こうしたフィッシング詐

欺の被害に遭わないために

は、送られてきたメールが

本物かどうかを常に確認す

ることが必要だ。先に述べたように送信名も簡単に詐

称できるので、メールを読

んだだけで見破るのは簡単

ではない。ツイッターなど

で知り合いから送られてき

たメールも、他人が成りす

ましている場合がある。

要するに、メールが本物

のプロ

ラム)をパソコン

ーなどで他人が本人に成り

すまして活動するなど様々

な被害が生じる。

フィッシング詐欺はどん

どん巧妙になつており、一

般の人々にはメールの送信者名や文面を見ただけでは

区別ができない。コンピュ

ータのIPアドレス(イン

ターネット上の住所)を書

き換えて、偽のホームページに誘導する手法も使われ

る。また、宅配便の不在通

知を装つて偽のメールを送

り、不正なアプリケーショ

ン(目的に応じて使う専用

手口もある。

こうしたフィッシング詐

欺の被害に遭わないために

は、送られてきたメールが

本物かどうかを常に確認す

ることが必要だ。先に述べたように送信名も簡単に詐

称できるので、メールを

〈天録時評〉

性交同意年齢引き上げで性犯罪から守れ

看過できない立憲民主党議員の性交容認発言

十三歳未満の未成年との性交を禁止する性交同意年齢の引き上げ議論で、立憲主党の議員が、五十年代と中学生の性交を容認する発言をし、引き上げに反対した。しかし、女子中学生などの年少者が、心身の未成熟に付け込まれ恋愛と錯覚させられたり、騙されて性被害に遭う例が増えている。一部の自治体では独自に十八歳未満の者とのみだらな性交を罰する条例もあるが、中学生以下の青少年を守るには不十分であり、刑法の性交同意年齢を十六歳に引き上げるべきである。

健全育成を蔑ろ

「五十歳近くの自分が十四歳の子と性交したら、たとえ同意があつても捕まることになる。それはおかしい」。これは、立憲民主党の本多平直衆議院議員が、五月十日に行われた同党における法務部会の「性犯罪」に関するワーキングチーム(以下、ワーキングチーム)で発言した言葉だ。ワーキングチームでは「性交同意年齢」を現行の十三歳から十六歳に引き上げ、「成人はいかなる理由をもつても中学生以下を性行為の対象にしてはならない」と明記することで議論していた。

後に本多議員本人の謝罪と発言の撤回があつたが

「性交に至る場合もある」など

の発言をしている。これ

に対し、ワーキングチーム

に講師として参加していた

大阪大学大学院法学研究科の島岡まな教授は「先進諸

国では、社会人と中学生

のように、年齢差も力関係

の差もあるところに、対等

で真摯な恋愛が存在しない

というのは、とっくの昔から常識」と指摘している。

こうした点からも、本多議員の発言は国会議員として不適切な発言である。

遅れる改正

立憲民主党のワーキングチームでは、本多議員の發言以外にも、性交同意年齢

が國の性交同意年齢は、社

が國の性交同意年齢は、社

が國の性交同意年齢は、社

会の実情に合つておらず、改正が遅れていると指摘せざるを得ない。

条例で禁止

刑法では、十三歳以上であれば、性行為の同意能力があるとされている。平成二十九年の「強姦罪」など刑法改正の際に引き上げ発言があつたが、これは世界の情勢をまったく理解していない発言だ。

韓国は、昨年五月まではわが国と同じく、性交同意年齢は十三歳だった。しかし、スマホのチャットを利用し、未成年者を含む多数の女性を騙して裸の写真を入手し、それを元に女性を脅し、さらなる性的搾取画像や映像を送らせるという事件が起きた。これをきっかけに、昨年五月、未成年者擬制強姦罪(性的同意年齢未満の子供に対し性行為をした罪)の基準年齢が十三歳から十六歳に引き上げられた。

その他、経済協力開発機構(OECD)加盟国ではイギリス、カナダ、ロシアなどが十六歳、アメリカでは三歳から十八歳の間で性交同意年齢が定められている。日本の十三歳は、OECD加盟国中、最も低い年齢である。しかも、明治時代に制定されてから、今まで一度も変更されていない。わざわざ規定であり、裁判で争われている。そこで長野

はわいせつな行為を行つてはならない」と条文を明確化した例もあるが、いずれにしても「同意したか否か」を巡つて争いになる。これでは中学生などの年少者を守ることはできない。

すぐに法整備を

六月七日に行われた立憲

民主党のワーキングチーム

では、「性交同意年齢」を現行の十三歳から十六歳に引き上げることを求める報告書の提出を見送ったが、六月十日の政調審議会では

京都の青少年健全育成条例

が

見直しを巡つては、自民

党の議連でも話し合われ、

引き上げるべきとする声が

相次いでいる。

スマートフォンの普及で

ネット社会になり、LIN

Eやツイッターなどが悪用

され、年少者の性被害が深

刻化している。性交同意年

齢の下限を十六歳に引き上げれば、十六歳以下の性

交は刑法で禁止され、犯罪

となる。

一方、最近は年少者の心

身を傷つけても罪の意識が

なく、自己抑制できない大

人が増えている。年少者を

性被害から救うためにも、

直ちに「性交同意年齢」の

改正を急ぐべきだ。

有機栽培茶 童 東 園	 (株)ナカノトレーディング	株式会社 エヌユー コーポレーション 代表取締役 植木 伸隆 〒662-0872 兵庫県西宮市高座町8番5号 TEL/FAX 0798-20-7432	ごはんを感じる五感 vanam 〒630-2166 奈良県奈良市矢田原町743 tel 0742-81-0350 vanam.spice@gmail.com open/11:00~日没 closed/月、水曜日 インド、スリランカの家庭料理 Tari Set ¥1,500~ HP http://vanammeal.wix.com/home	共和住宅  本間工務店 〒572-0058 寝屋川市黒原橋町14-24 TEL (072) 826-6535 〒592-8334 大阪府堺市西区浜寺石津町中一丁1-33
赤松屋コインランドリー	〈ナカノテツ〉 毛糸・手芸材料 〈ホームクロス〉 木綿・バッグ部品・インテリア などの材料多品揃え	 春には美しいりんごの花見、 秋にはりんご狩りができます。 収穫に向けた色々な作業体験や 栽培方法の相談もできます。 〒630-2166 奈良市矢田原町743 TEL 0742-81-0178	チエロ・ピアノ・声楽 シオン音楽院 初めての方から 専門家へのコースまで… ■富士スタジオ 静岡県富士市平垣本町6-3 ■大阪スタジオ 大阪府箕面市箕面5-5 お問合せ: sion lesson@yahoo.co.jp	総合建築業 絹 美 容 室 奈良市中之庄町458 TEL 0742-81-0383 http://yamatotcha.net

〈天録時評〉

軍用墓地の慰靈や管理は国の責務

このために戦った軍人が眠る軍用墓地が、資金の不足や管理者の高齢化、さらには自然災害も加わり、荒廃した状態となつていて。軍用墓地は陸海軍解体後、大蔵省(当時)が引き継いだが、地方公共団体に無償貸与や委託され、近年まで国は何の管理もしていなかつた。自治体から委託された民間の有志によつて管理されてゐる墓地が多いが、國のためにわが身を犠牲にした英靈を慰靈し、墓を管理するのは國の責務だ。維持管理態勢の整備を急ぐべきだ。

民間に依存

わが国には、旧陸海軍の兵士らが眠る軍用墓地が各地にある。明治政府による軍隊創設以降、戦争や軍務による死者を埋葬する施設として、陸海軍が各地につくつたものだ。明治初期の西南戦争から大東亜戦争までの戦歿者が眠り、全国最大規模とされる大阪府大阪市にある「真田山旧陸軍墓地」をはじめ、全国に八十

民間団体が管理している真田山日陸軍墓地

遺骨が納められて
いる。一方、地方自治体も予算や人手に限りがあるため、墓地の清掃や維持管理などは、地域住民の有志などに任せている場合が多い。例えば、約三万七千五百人の

兵士らが眠る軍用墓地が各

地にあります。明治政府による

軍隊創設以降、戦争や軍務

による死者を埋葬する施設

として、陸海軍が各地につ

くつたものだ。明治初期の

西南戦争から大東亜戦争ま

での戦歿者が眠り、全国最

大規模とされる大阪府大阪

市にある「真田山旧陸軍墓

地」をはじめ、全国に八十

曖昧な役割分担

大阪市にある「真田山旧陸軍墓地」では、大阪市が墓地の維持管理を「真田山陸軍墓地維持会」に委任している。墓碑の多くが砂岩製で風化が激しく、「真田山陸軍墓地維持会」が寄附金を使って年間約五十基の墓石を改修しているが、風

化の速さについていけない状態である。

そうした中、平成三十年九月の台風二十一号の直撃で、強風により墓碑が倒れて散乱し、そこに折れた木の枝が覆いかぶさるなど、墓地は荒れ放題になつた。

しかし、昭和二十一年に出された「旧軍用墓地の処理に関する件」という大蔵次官・内務次官通知の際に、大阪市は国と無償貸し付け契約を結んだが、土地所有者である国との維持保全の役割分担が明記されていないために倒木の撤去などが進まなかつた。

当時、大阪市長だった吉村洋文氏は、平成三十年十一月に安倍首相(当時)に対し「旧真田山陸軍墓地の無償貸付契約による維持管理に関する要望書を出した。そして、

このように、軍用墓地は元々國の所有物でありながら、実際の管理者は地方自治体が依頼した遺族会や地域の自治会といった民間の団体である。そのため、人材不足や資金不足のため、維持管理が十分に行えず、荒れた状態で放置されている墓地も多い。

墓地管理に政教分離を持ち込むな

省は平成三十一年度の予算で、二千万円の補修費を計上した。國は、旧軍用墓地について地元自治体などと協議の上、國の負担で安全性確保を進める方針を固めている。

しかし、平成二十六年二月の衆院予算委員会で、當時の厚労省大臣官房審議官が「まずは管理を行つてあるよう促していい」と答弁している。日常の維持管理は、引き続き自治体や遺族会などに担つてもらう姿勢だ。

しかし、國や国民が感謝しにわが身を犠牲にした英靈に對し、國や社会のため

反するといふ主張が聞こえてくる。「真田山旧陸軍墓

地」の管理で財務省が税金を使つて予算を付けたこと

に対しても、「新たに靖國神社の『支社』を造るよう

なもので、國家神道という

宗教活動に加担する行為

だ」と批判しているネット

記事も見られる。

しかし、國や社会のため

にわが身を犠牲にした英靈

に對し、國や国民が感謝し

て、慰靈するのは当然の行

為である。そして、軍用墓

地の管理は戦歿者の冥福を

祈り、追悼する環境を整え

ること以外の何ものでもな

く、憲法の禁止する宗教的

活動とは言えず、政教分離

には反しない。これを憲法

が規制している宗教的活動

とするほうが、こじつけ的

解釈であると言わざるを得

らない。

日本国憲法における政教分離

第二〇条

一 信教の自由は、何人に対してもこれを保障する。いかなる宗教団体も、國から特権を受け、又は政治上の権力を行使してはならない。

三 国及びその機関は、宗教教育その他のいかなる宗教的活動もしてはならない。

第八九条

公金その他の公の財産は、宗教上の組織若しくは団体の使用、便益若しくは維持のため、又は公の支配に属しない慈善、教育若しくは博愛の事業に対し、これを支出し、又はその利用に供してはならない。

政教分離に反しない

陸軍墓地を國で管理する」となると、必ず憲法で規定

全国各地に所在する軍用

墓地は、すべての國民が慰

靈の場所として訪ねること

ができるように、國できち

んと管理すべきである。



伊藤石材店

伊藤 信一

長野県小県郡長和町大門2622-2
自宅 TEL(0268) 68-2156
FAX(0268) 68-2066
携帯 TEL 090-1533-0124

(株)ビューティ
エルビ ケイ

代表取締役 中林 章

〒151-0071
東京都渋谷区本町1-2-1
TEL 03-3378-0295

国防と少子化を
考える会

水産大学校名誉教授
代表世話人 吉澤 正大

美容室 ホノ

・本店
京都市伏見区京町北8丁目
☎ 075-621-4825

・宇治店
宇治市折居台1丁目
☎ 0774-22-8896

YouTube 太平塾英語

世界情勢を学びながら
英語学習のコツを提供

【太平塾英語】で検索してください
大阪国際総合法律事務所 弁護士
産業医 労働衛生コンサルタント
中小企業診断士 MBA PhD

斎藤 荘明 (やぶもとやすあき)
大阪市西区鶴町1-6-10本町西井ビル5階
電話06-6446-1123 FAX06-6446-1121

ホットスタンプ

イワサキ

〒362-0064
埼玉県上尾市大字小敷谷1171番地5
TEL(048) 725-1854

プロ・リフォーム

三星創建

宮城県仙台市

宅野農園

下関市豊北町大字阿川2275

萩市



小原流いけばな教室

土井 恵翠

〈天錄時評〉

離婚や親権を巡る子供の連れ去りの禁止を

單獨親權

欧洲議会も批判的な対日決議

子供の連れ去りは誘拐にもかかわらず、母親が連れ去った場合には罪に問われず、その後に父親が母親から取り戻せば誘拐罪で有罪判決を受けるという理不尽な事態が放置されている。欧州議会からも、子供の連れ去りを禁止することを求める対日決議がなされている。夫婦の一方が、相手方の承諾を得ずに子供を連れ去るのは誘拐として、政府は取り締まるべきである。

理不尽な判決

護士の中には連れ去りを示唆する者もいる。

さきごろ津地裁は元妻が養育する実子（当时二歳）を連れ去ったとして、元夫に未成年者誘拐と人身保護法違反で、懲役一年六月、執行猶予五年の判決を言い渡した。この判決の理不尽な点は、元妻が離婚が成立する前に元夫から勝手に子供を連れ去ったことは不間にし、妻から取り戻した元夫だけが、未成年者誘

揚とされたことだ。これまでも、子供を連れ去つた妻から、取り戻した夫やその親族が逮捕されている。

こうした事件が続発するのは、「子供の連れ去り」を禁止していいからだ。わが国では、共同親権が認められず、実際に養育している側が親権を認められる例が多い。とりわけ、母親が連れ去つて、養育している場合には、ほとんど母親に親権が認められている。

このために、妻側から離婚相談や親権相談を受けた弁

こうしたわが国の現状に
対して、欧州議会は「子供
の連れ去り禁止を求める対
日決議」を行つてゐる。E
U市民の親の許可なしに、
日本人配偶者が子供を連れ
去る事件が増加しているか
らだ。

人權侵害
〈天錄時評〉

自 制 裁 法 の 制

定を急げ

人権侵害に対する批判の声を上げていかなければなりません。さらには、人権侵害の是正や原状回復などを実現するためには、制裁も不可欠だ。

米英やカナダ、そしてEUも、人権侵害をした個人や組織を対象に資産凍結やビザの発給制限などの制裁を科すことのできる法律を制定している。わが国も人権侵害制裁法を制定し、人権を守ることに積極的に取り組むべきである。

<p>-民間車検工場-</p> <p>予約すれば一日車検もOKです!</p> <h1>熊野オート</h1>	<p>エコ栽培ファーム</p> <h1>ぶよえもん</h1> <p>辻 和也・美穂</p>	<p>株式会社</p> <p>代表者</p>
<p>〒923-0155 石川県小松市江指町甲38 MOBAIL : 090-2037-5501 MAIL : tsujinouen@yahoo.ne.jp ■ Facebook・Instagram も更新中。 buyoemonで検索</p>	<p>〒869-0101 本郷郡立山町立山 TEL 090-2037-5501</p>	<p>〒869-0101 本郷郡立山町立山 TEL 090-2037-5501</p>

では、単独親権のため監護権の共有が不可能で、親権を持たない親に対する制限付き訪問権、または面会交流権がほぼ認められないなどと指摘している。

原則として子供を元の居住国に返還することを命じることになる。片親が「自分で子供の世話をする」、決める権利ではなく、子供を連れ去るのは違法だ。

心理的な暴力（暴言）やを壊すだけでも、家庭内力とされてしまう。弁護の指導で、日付と暴言の容、あるいは壁の穴など写真が証拠として提出されると、でつち上げだとしも、夫側はそれを否定することは困難だ。

しかし、家庭内暴力で女性側が被害者、男性側が加害者と決めつけた現在支援体制は明らかに不全

物の内なる生物学的要素が、この現状や育児放棄をする女性も増えていくことなどを考えれば、家庭内暴力の認定も厳密に行わるべきであり、母親による養育が望ましいという固定観念を排除するとともに、離婚を促進するような女性支援策を見直すべきだ。とりわけ、政府は、子供の連れ去りは犯罪とする明確にすべきである。

を返すための手続きや、親子の面会交流を実現するための国際協力などについて定めている。

が三人に一人以上（三七・一%）、男性が四人に一人以上（三六・一%）と、その差は小さく、三十代男性では三八・一%と女性よりも多く、最近の男女の力闘

求が届くという事例が少な
くない。とりわけ、家庭内
暴力を理由にシェルターに
入つてしまうと、当人同士
の話し合いはできず、もち
ろん子供との会えない。

で、現実を無視している。平成二十九年十月に行つた日本労働組合総連合会（連合）の調査によれば、配偶者から暴力を受けたことがあると回答したのは、女性

スメイキングR & T
ツネヨ
福山市南松永町
一 ゲン
グラムの健康習慣
= 3,240円(税込)
= 10,800円(税込)
し込み
貢献事業部◆
083-928-1113
yoron.co.jp

八六一)九月、講武所砲術師範となり、天守番之頭格に昇格するが、海軍から切り離され、左遷されたと受け止めたためか、桜田門外の変後に政権を担当した安藤信正、久世広周の下では沈黙を守っていた。

しかし、安藤らが失脚したら後、一橋慶喜、松平春嶽ら一橋派が将軍後見役、政治總裁職として政権に復帰するや、文久二年には海舟

ちょうど幕府海軍強化策を論議する会議があつた。咸臨丸提督を務めた木村喜毅が「軍艦三百七十隻・乗組員六万人・軍港六カ所開設」をぶち上げると、海舟は「五百年掛けても無理」と皮肉たっぷりに批判する。そして、「公議政体論」に基づいて、地方からの人材登用と育成を提案する。諸藩に資金を負担させ、幕府

軍操練所開設を構想し、海岸線調査を開始する。

文久三年（一八六三）四月、將軍徳川家茂が「攘夷決行」を迫られ上洛の折、京都から大坂へ下向する家茂を迎え、順動丸に乗せて神戸に案内。神戸が天然の良港であると説明し、神戸港を開いて万国相手の貿易拠点にすべしと提案する。

この時、同行した公家姉小路公知が賛意を示したた

薩英戦争も勃発するや、京都御所でも公武合体派が攘夷派を追放する八・一八クーデターを決行する。そして、蛤御門の変で薩摩と長州が激突。敗北した長州を歐米の四カ国連合艦隊が襲撃する事態となり、散々に打ちのめされ、瀕死の重体に陥つたところへ、幕府が二度に亘つて長州征伐を決行する。

九月、海舟は幕府の敗勢が明らかなかで単身、長州藩の井上馨、広沢真臣らと苦心して交渉しているが、慶喜自身も動き、停戦勅命の引き出しに成功したために、海舟の交渉は無駄になる。憤慨した海舟は江戸に帰ってしまう。

その後は事務仕事に没頭した振りをしていたが、情勢が海舟をそのままにはしなかつた。慶応四年（一八

攻める側も攻められる側も外国の軍事援助に頼るのを潔としない気風があつた。江戸城無血開城は、その結果であり、戦う力があつたにもかかわらず、敢えて戦わなかつたのである。こうして速やかな政権交代が実現されたのである。

和合の国、日本国の伝統と美風はこうして守られ、培われたのであつた。

日 本 時 事 評 論

下級旗本上ばかりの男が運を天に任せて与えられた役目を全うし、敵味方の領域を超えて働き、ついには決戦となる江戸城攻防戦を瘦躯一身に担い、平和裏に明はすという大決断をやってのける。江戸城の無血開城により、近代日本の建国は、の無駄もなく速やかに実現される。インドではセポイの乱、清国ではアヘン戦争大混乱している時、日本は近代国家の仲間入りへの一歩を印したのである。

勝 海舟（下）



歷史家 鈴木 旭



めか、家茂は神戸開港に備えて海軍操練所を設立することを許可。おまけに気前よく海舟の私塾開設も許可している。その結果、海舟の私塾に薩摩、土佐などの脱藩者が雪崩れ込むことになるのである。

海舟は征長総督參謀西郷隆盛と大坂・専称寺で対面。「今は国内で争う時ではない。幕府はもはや天下を統一する力がない。むしろ雄藩の尽力で国政を動かし、幕府第一主義の奸臣らに一撃を加えて局面を開拓し、

六八）、鳥羽・伏見の戦いで幕府軍が敗北し、官軍となつた薩長の軍勢が江戸に攻め上つたところで、再び第一線に呼び出される。

陸軍新編となつた海舟は、官軍が新政府軍となり、東征戦を開始するや、並み居

一ケン

TSUBO サポーター
SUPPORTER

協和テキスタイル 様式
株式会社

〒916-0268 福井県丹生郡越前町陶の谷 28-10
TEL (0778) 32-3039 FAX (0778) 32-3255

KYOWA TEXTILE USA INC.

P.O.BOX 10163, Torrance, CA 90505, USA

Website: www.kyowa-textile.com

Email: info@kyowa-textile.com



脚本 演出 撮影 映像製作 アートビジョン 〒616-8341 京都市右京区嵯峨甲塚町8-103 TEL・FAX 075-864-3212	日本会議鹿児島 〒892-0841 鹿児島市照国町19-20 TEL 099-225-3533
--	---

FB **N**
古河電池株式会社特約店
自動車電装部品全般

株式会社 岡商会
代表取締役 岡 異
〒751-0879 下関市東勝谷2番8号
TEL 256-1255
FAX 256-1282

熊本県知事許可(般-29)第18421号
UK上田建築
株式会社


**patisserie
ma-sa**
ma-sa
de plus

きよしケ丘本店 OPEN:10:00
パティスリー マーサ CLOSE:20:00
 お休み木曜日

〒270-0013 千葉県松戸市小金きよしヶ丘3-10-9
 TEL 047-316-1234 FAX 047-316-1243
 Mail:info@ma-sa.net

テラスマール松戸店 OPEN:10:00
マーサ ドゥ ブリュス CLOSE:21:00

〒270-0023 千葉県松戸市八ヶ崎2-8-1
 TEL 047-710-3734 FAX 047-710-3735
 Mail:okashi@ma-sa.net

(有) コーケン

化粧品原料販売
ビタミンC誘導体・ビタミンE誘導体

健康食品販売
コラーゲン